

**母校で頑張っています！  
1996年度 OAインストラクタ本科卒 白鳥和代**

卒業後、就職指導室から紹介された一般企業に勤めましたが、数ヵ月後に退職。ご縁があり、横浜簿記の職員となり再び学校へ戻ってきました。以前は窓口業務を中心に、入学相談や検定申込等と幅広くお仕事をしていましたが、昨年からキャリアセンターに所属しております。気がついたら11年も勤務していました。あっという間ですね。

在学中は就職相談や求人を見つけるためによく就職指導室を利用していましたが、今は逆の立場になって仕事をしていることが正直驚いています。仕事の内容としては、求人に関する事務処理、電話応対や接客、たまには学生の就職相談もしています。就職相談といつても世間話ばかりですが、学生を対応していると自分が就職活動をしていた頃を思い出します。

学校で学んだことはかなり生かされています。使っていた教科書をたまに見ることもありますが、在学中でも大変お世話になりました平野由美子先生が上司ですから心強いですね。今もいろいろ教えていただきながら仕事をしています。

学生生活2年間過ごした校舎、横浜簿記の卒業生なら変わり様にビックリされるでしょうね。でも母校にかわりはありませんので、機会がありましたら是非ご来校ください。



**人との出会い  
2004年度 ショップビジネス科卒 三木 純理奈**

アーティスティックB専門学校を卒業後、みなとみらいにあるネイルサロンに就職しました。その後、川崎、新宿、横浜と2年間ネイルサロンを転々とした後、自宅でネイルサロンをしながら結婚式場や美容室に出張ネイルをしたり、夏には海の家にネイルのブースを置いてもらい、ネイル・ボディーアートなど、約1年間フリーで活動をしていました。

現在は、なんと不動産会社で事務の仕事をしています。まったくの畠違いに最初は戸惑うばかりでした。しかし、ネイリストと不動産という職業は違いますが、同じ「接客」です。たくさんの人の暮らしに関わり、とても勉強になったと同時に、入社するまで不動産は、ちょっと遠い存在でしたが、生活していく中でこんなに身近な存在だと実感しました。

そんなとき、先生から「高校生の体験学習をやってみない？」と声をかけていただき、ネイルの仕事を紹介しながら、みんなでカラーやアートの実習するイベントを担当しました。みんな初めての生徒たちでしたが、楽しそうに次々と作品を作っていました。私自身もとても楽しかったです。

そんなことがあって、今年中にまたネイリストとして復帰することが決まりました。

この3年間たくさんの人と出会って、良い経験をさせてもらいました。大好きなネイリストに復帰出来るので、これらの経験を生かして、以前よりもプラスαなネイリストになれるように頑張りたいと思います。



**常にチャレンジャー精神  
2006年度 情報ビジネス科卒 戴 曜玲**

皆さん、お元気でしょうか？WEBコースを卒業してから、一年が経った今でも、学校での勉強や仲間と過ごした日々など、昨日のように鮮明に覚えています。

私は学校を卒業して、母国台湾に帰国しました。現在は、地元新竹市内にあるペット関係の会社で、アジアエリアの担当マネージャーをしています。外国の取引先との業務だけではなく、輸出入をするための知識も身につけなければなりませんので、学校を卒業しても、日々の勉強は欠かせないです。今まで挑戦したことないことだからこそ、挑戦し甲斐があると思って頑張っています。また、WEBコースで学んだ知識もちゃんと生かして、会社の商品カタログ製作や商品デザインもやりながら、忙しい日々を過ごしています。

休日は、日本語会話教室の先生をしています。日本で習ったことや経験を学生に教えることは、自分にとっても勉強の一つですね。また、たまにも友達と出かけたりしていて、とても充実していますよ。



学園生活の思い出はいろいろありましたね。球技大会、学園祭、クラスのバーベキュー、そして、沖縄卒業旅行…。笑いあり、涙あり、もちろん喧嘩もあり…。今思い出して、改めて『私はこのクラスにいて良かったな～』と思いましたね。うちのクラス本当に最高でした。今度、会うことになったら、またカラオケやバーベキューをしようね。

(写真は姪御さんとのツーショット)

**卒業して24年、仕事も趣味も充実しています  
1985年度 税理士本科卒 仙波 一成**

卒業後、市役所に勤務し24年がたちました。あっという間だったようでも、仕事で楽しかったこと、苦しかったことも、たくさんの中の良い思い出として残っています。

プライベートでは、結婚、子供の出生、父や友人の死、子供の入学・卒業、自宅を建築等々、喜怒哀樂に満ちた日々を送っていました。それでも何とか無事に過ごしてくことができたのは、家族と仲間に恵まれたことが一番の理由だと思います。職場の仲間をはじめ、趣味の自転車・バイク・カメラ・ヨットと、今現在もいくつものクラブに所属し、大勢で楽しむこともできれば、一人で楽しむこともできる環境に大変満足しています。

特にバイクのコアな世界では、少々ですが知っている人は知っているくらいには有名になり、まったく知らない人に声を掛けられたこともあります。また、全国各所に、現地を案内してくれたり、泊めてくれたり、困ったときに助けてくれる友人ができたことも、大きな財産です。

最近では、横浜簿記時代に創部したヨットも卒業と同時にご無沙汰になっていましたが、数年前から当時の仲間と復帰しています。往時のヨットのみではなくジェットスキーも所有し、学生気分に戻って、三浦海岸で楽しんでおります。卒業生であれば誰でも入会できますので、興味がある方は、飛田先生にお伺いください、お待ちしております。

